

Liebe Freunde von LIB Nepal!

Es tut sich einiges bei uns im Kindergarten und wir freuen uns über ständigen Zuwachs an Kindern. Durch die Anschaffung eines Kindergartenbusses und einiger neuer Spielmaterialien durch Natalie und Vaskar konnten wir weitere Anmeldungen verzeichnen. Seit Ende September haben wir nun drei Gruppen mit insgesamt 20 Kindern. Es wird auch überlegt eine weitere Kindergärtnerin einzustellen.

Im September gab es im Kindergarten eine Feier anlässlich des Nationalen Tag des Kindes, an dem die Kindergärtnerinnen kleine gefüllte Teigtaschen (nepalesisch „Momo´s“) zubereiteten. Anbei findet ihr noch ein paar aktuelle Eindrücke.

Wir bedanken uns bei unseren Unterstützern und Sponsoren für die großzügigen Spenden, die den Erhalt des Kindergartens sichern.

**FRIEDRICH
HOCHHAUSER**  mei™



